

みのり

江田島市立中町小学校 夏休み直前号 [令和5年7月19日]



1学期が終わりました！ 楽しい夏休み！

早いもので、7月20日は第1学期の終業式。1学期を終え、子ども達は21日から夏休みです。コロナによる規制が解けた中で日常を取り戻しつつ、地域の方々との触れ合いが増えたことにも喜びを感じながら、日々の学習や様々な行事をがんばった1学期だったと思います。



夏休みはこれまでの学習を生かしながら、苦手な教科をじっくりおさらいしたり、自分で計画的に学習を進めたり、興味のあるテーマを見つけて調べたり実験したり、新たなことに挑戦したり・・・主体的に、自律的に学びを深めてほしいですね。安全に充実した楽しい夏休みを過ごしてください。

子ども達にインタビュー！ 1学期に一番がんばったこと、楽しかったことは何ですか？

音楽の勉強が楽しかったです。みんなで音を合わせるのをがんばりました。(1年 女子)

集中して勉強するのをがんばりました。算数で、いろいろなものの長さを測るのが楽しかったです。(2年 男子)

体育で4段のとび箱をとんだり、台上前転をしたりするのをがんばりました。(3年 男子)

社会科をがんばりました。テストも頑張ったし、いちごハウスや船などいろいろな見学が楽しかったです。(3年 女子)

3けたと2けたのわり算をがんばってミスを減らすことができました。(4年 女子)

シースピカの見学で、船長室まで見せてもらって楽しかったです。江田島に来たお客さんのお迎えはちょっと緊張しました。(5年 男子)



日常のサーキットが楽しかったです。鉄棒などをがんばりました。(ひまわり1組 男子)

あまりのないわり算を九九を使ってがんばりました。すらすらできました。(ひまわり2組 男子)

【校舎の外壁工事が始まります】

7月末～11月末の予定で、外壁工事が行われます。半年ほどの間、校舎の周りに足場が組まれたり、グラウンドに資材や車が置かれたり、窓を開放しづらかったり、入口が分かりづらかったりなど、ご不便おかけすると思いますが、ご理解賜りますようお願いいたします。

◆ めざす子ども像 ◆

な 仲間を大切にする子 か 体をきたえる子 ま 学び合う子 ち 挑戦する子

長い夏休みはとことん探究し主体的な学びを広げるチャンス

本校の職員は、子ども達のどのような力を伸ばすのか、めざす姿に育つためにどのような支援が必要か考え、模索しながら毎日を過ごしています。1学期間、学校を信じて教育活動を任せてくださりありがとうございました。また、行事や授業等で、安心・安全で活気ある学校づくりに参加していただきありがとうございました。

子ども達は、もっている力も、興味がある事柄も、やる気もそれぞれ違います。そんな個々が集まっているのが各クラスであり学校です。集団だからこそ、人と関わり、考えを出し合ったり相手の気持ちに気付いたりして、そこから協働的な学びが生まれます。本校は、校区の能美中学校、鹿川小学校と連携し、生活科や総合的な学習の時間を軸に、他の教科や行事等と効果的につなぎながら、探究的な学びの研究をして、子ども達の主体性や伝え合う力を伸ばそうと取組を進めているところです。

長い夏休みが始まります。子ども達は、大半の時間を家庭・地域で過ごします。学校でめざしている姿「主体的に学びやさしくたくましい子ども」をご家庭・地域でも意識していただけると嬉しいです。

校長 上本 真理

150周年



2日(日)に市P連球技大会が行われました。バレーボールとソフトボールに参加された皆さん、大変お疲れさまでした。真剣なプレーの中にも和気あいあいとした雰囲気もありましたね。能中と合同で参加のバレーボールは昨年度に続いて優勝！！連覇おめでとうございます。

1日(土)の子ども会「七夕飾り会」は残念ながら警報発令で中止となりましたが、町協にご協力いただいた笹や子ども会で準備していただいた材料を使って、学校で飾り付けをしました。ありがとうございました。願いが届きますように。



7・8月の主な行事 (変更する場合があります。)

- 7月21日(金)、24日(月)、25日(火)
水泳補習(対象者のみ)(※25日は予備日)
- 7月27日(木)～29日(土)
野外活動(5年)(江田島青少年交流の家)
- 8月4日(金) 全校登校日
- 8月12日(土)、13日(日)
盆バザー(中町地区)(高田地区)
- 8月27日(日) PTA環境整備・全校登校日

150周年記念式典のご案内

150周年記念式典を次のとおり行います。子ども達の発表に加え、中町小出身のバンドのステージ等、盛りだくさんでお届けできるよう準備中です。地域の皆様も是非お越しください。次号でも情報提供いたします。

- 日時: 令和5年10月29日(日) 午前中
- 会場: 中町小学校体育館

【お知らせ】 7月6日より、仁保雅望教諭が出産休暇に入りました。代わりは、4月から本校に勤務しております、空本美和助教諭です。ご理解とご協力をお願いいたします。